

Melk, 25. Oktober 2020

Liebe Eltern!

Ich darf Ihnen die wichtigsten Informationen zum aktuellen Schulgeschehen mitteilen:

- Das gemeinsame Einhalten wichtiger **Verhaltensregeln** ist und bleibt der Schlüssel, um die Covid-19 Pandemie als Gesellschaft, vor allem auch als Schulgemeinschaft, gut bewältigen zu können.
Mein Dank gilt unseren Schülerinnen und Schülern, den Lehrpersonen und Eltern, die sich größtenteils sehr **vorbildlich** an die vorgegebenen Regeln halten. Ich bitte Sie weiterhin, positiv auf Ihre Kinder einzuwirken, dass sie sich an die Hygiene- und Abstandsregeln halten. Im Ausnahmefall kann ein Mund-Nasen-Schutz vom Sekretariat geholt werden.

Im Falle einer positiven Corona-Testung halten wir uns an die Weisungen der Gesundheitsbehörde. Sollte eine Schüler/Schülerin oder eine Lehrperson positiv getestet und Ihr Kind im Kreis der „Betroffenen“ sein, wird die Gesundheitsbehörde umgehend mit Ihnen Kontakt aufnehmen und/oder die Schulleitung Sie auf Anweisung sofort verständigen und über die nächsten Schritte informieren.
Die Gesundheit unserer Schülerinnen und Schüler ist uns äußerst wichtig, daher bitte ich Sie, uns umgehend mitzuteilen (über den Klassenvorstand), wenn Sie oder Ihr Kind eine Verständigung durch die Behörde bekommen (z.B. positive Testung, Absonderungs- oder Verkehrsbeschränkungsbescheid, K1 Person etc.). Ihre Meldung wird absolut vertraulich behandelt.

- **Schulische COVID-Maßnahmen bei „Orange“**

In der Regel ist die Schulfarbe eine Stufe unter der Bezirksfarbe (z.B. Bezirk Rot – Schule Orange). Der Schulbesuch Ihres Kindes richtet sich nach der Schulfarbe (nicht nach dem Bezirk).

Höchstes Ziel aller Maßnahmen der Schule, bereits bei Grün oder Gelb, ist ein Präsenzunterricht so lange wie möglich.

Unterstufe (1. - 4. Klasse): Laut §31 der COVID-19-Schulverordnung läuft der Unterricht in der Phase Orange in der Sekundarstufe I (Unterstufe) weitgehend normal weiter.

Oberstufe (5. - 8. Klasse): In der Oberstufe muss durch entsprechende Maßnahmen eine „Verdünnung“ erfolgen, welche an unserer Schule durch einen Schichtbetrieb A/B (tägliches Wechsel mit halbierten Klassen) erfolgen wird. Die Einteilung der Klassen ist erfolgt (unter Bedachtnahme auf Geschwisterkinder).

Die Abhaltung der **Schularbeiten** wird auch für die Oberstufe in Präsenz stattfinden, wobei an diesem Tag auch Unterricht laut Stundenplan stattfinden wird.

Im Falle einer Schaltung der Schule auf Orange werden Sie und die Schülerinnen und Schüler entsprechend rechtzeitig informiert (im Hinblick auf Schichtbetrieb und Distance-Learning).



- **Informationstag der 4. Klassen:** Nachdem der „Tag der offenen Tür“ nicht in üblicher Form abgehalten werden kann, werden unsere Schülerinnen und Schüler am Di. 3.11.2020 ab der 2. Stunde ausführlich über die Möglichkeiten in der Oberstufe informiert (Langform mit Französisch/Altgriechisch – ORG mit Instrumentalunterricht – ORG mit bildnerischem Gestalten und Werkerziehung – ORG mit naturwissenschaftlichem Schwerpunkt). Eine entsprechende Einteilung hängt in den Klassen bereits aus.
- **SchoolFox Nachrichten:** Mittlerweile sind neben dem Klassenvorstand auch alle Klassenlehrer/innen über SchoolFox erreichbar. Bitte achten Sie darauf, wem Sie Ihre Nachricht schicken (Auswahlmenü).
- **Schulküche:** Nach den Herbstferien, ab Di. 3.11.2020, ist es wieder für alle möglich, ein Mittagsmenü aus der Schulküche zu erhalten und im Sommerrefektorium (Speisesaal) einzunehmen. Hierbei danke ich besonders Abt Georg und dem Konvent.
- **Bio-Äpfel:** Ab Di. 3.11.2020 sind wieder Bio-Äpfel der Fam. Lechner aus Knetzersdorf für 10 Cent erhältlich. Ich danke dem Elternverein, Mag. Katrin Lenk und dem Schulwart Josef Hackl für die Organisation und Durchführung.
- **Schrankenanlage Großer Stiftsparkplatz:** Am Großen Stiftsparkplatz wird zeitnah eine Schrankenanlage in Betrieb gehen. Dabei ist von Seiten des Stifts und der Schule sichergestellt, dass eine freie Durchfahrt für Eltern und Gratisparken für Schüler/innen während der Unterrichtszeit gewährleistet ist. Nähere Informationen zu den neuen Regelungen werden zeitgerecht erfolgen.

Ich wünsche uns als Schulgemeinschaft, dass wir weiterhin die Krise gut meistern, indem wir uns in Verantwortung für jeden Einzelnen an vorgegebene Regeln halten und das Wohl des Ganzen immer im Blick haben. Danke für die sehr gute Zusammenarbeit.

Mit herzlichen Grüßen

Mag. Johannes Eichhorn